

## ～ 離任された先生方からのメッセージ ② ～

今年度は、離任式を行うことができませんでした。そこで、先生方から頂いたメッセージを紙面にて紹介いたします。(①は6月号に掲載済みです)

**山川 徳弥 先生 (立川市適応指導教室たまがわ)**

2年生、3年生のみなさん、お久しぶりです。1年生のみなさん、はじめまして。3中在職中に、先生方や生徒のみなさんから、元気をもらったり、新たな経験をさせてもらい、いろいろと勉強させていただきました。ありがとうございます。生徒のみなさんも、三中での学習や体験を通していろいろなことを学んでほしいと考えています。そして、自分自身を成長させてください。

現在、立川市内で勤務しています。気持ちを新たに、頑張っています。最後に保護者の皆様、ありがとうございました。



**水田 穰 先生 (八王子市立七国中学校)**

お元気ですか。そちらも通常の学校生活に戻りつつあるようで、うれしく思います。正直、2・3年生の卒業を見送れないことに寂しさを感じます。卓球部の皆さんには、申し訳ない気持ちでいっぱいです。会う機会がなくなったことは残念でしかありません。しかし、今は新しい職場でできることを精一杯やるしかないのだと気持ちを切り替えています。幸い、七国中学校もまた素晴らしい学校です。努力家が多く、授業にとっても意欲的に取り組んでいます。頭が下がる思いです。

たいへんな状況の中ですが、こんな時こそ成長できるチャンスがあるものと信じています。みなさんの今後の未来が素晴らしいものであることを願っています。

**西村 景 先生 (狛江市立狛江第一中学校)**

新型コロナウイルスの影響で、思うように過ごせない日々が続きますね。皆さんは、5月末までの長い学校休業中、どのように生活を充実させましたか？先生は、ついにYouTuberデビューしました。と言っても、大食いをしたり、ドッキリを仕掛けるわけではなく、狛江市の中学三年生の皆さんに授業を録画・配信したのです。新しいことに挑戦するのは、難しくも、刺激のあるものですね。

離任式が中止となったことは大変残念ですが、皆さん一人ひとりの顔や声はしっかりと先生の脳裏に焼き付いています。立川三中は先生にとって初任校、教員としての「母校」です。皆さんと過ごした日々が、先生にとっての大切な礎です。素晴らしい日々をありがとう。またどこかで、お会いしましょう。Hope to see you again!

### 地域学校協働本部事業

【地域コーディネーター】

市川 敏夫 様、須崎 信行 様、志村 広一郎 様、柳原 真紀子 様、宮嶋 見津穂 様  
地域学校協働本部事業は、地域と学校が連携・協働して、地域全体で子どもたちの成長を支えていくための事業です。学校支援活動の調整役としてのコーディネーターを上記の方々をお願いいたしました。



### 学校運営協議会事業

【学校運営協議会委員】

飯田 友彦 様、福本 行廣 様、平澤 節子 様、植益 志保子 様、柳原 俊郎 様  
学校運営協議会委員は、保護者や地域の方々の意向を的確に把握し、より一層地域に開かれた学校づくりを推進するために、様々なお立場から学校にご意見をいただく方々です。学校の教育目標、教育課程、地域との連携等について忌憚のないご意見をいただき、学校運営に反映させていただきます。今年度は、上記の皆様にご意見を委嘱させていただきました。